

CHRISTOPHER BLAND

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Former BT Chairman and BBC Board of Governors
- Non-Executive Director of Land Securities



Topics

- Business
- CEOs
- Entrepreneurship
- Executives

Sebagai Ketua, Sir Christopher Bland bertanggung jawab atas transformasi dua organisasi paling terkenal di Inggris, BT dan BBC.

Sir Christopher adalah Direktur Non-Eksekutif Land Securities, perusahaan properti terbesar di Inggris, dan adalah Ketua bisnis outsourcing properti Land Securities, Trillium.

Setelah bergabung dengan BT pada tahun 2001, Sir Christopher mengubah organisasi dengan meningkatkan pendapatan dari layanan gelombang baru mereka - seperti layanan TI broadband dan jaringan - pada saat yang sama mempertahankan bisnis tradisional mereka. Ketika ia mulai di BT, perusahaan itu dalam bahaya runtuh karena utang hampir £ 30 miliar. Perputarannya sangat luar biasa.

Sebelum di BT, Sir Christopher adalah Ketua Dewan Gubernur BBC selama 5 tahun. Di BBC, Sir Christopher memimpin negosiasi, yang mengamankan pendanaan masa depan BBC melalui biaya lisensi. Selama masa jabatannya, BBC juga meluncurkan layanan televisi digital baru termasuk BBC Choice dan BBC News 24, dan menciptakan BBC Online, situs web konten terbesar di Eropa.

Ia memiliki pengalaman media yang luas, baik di industri maupun sebagai regulator. Dia adalah Wakil Ketua Otoritas Penyiaran Independen dari tahun 1972 hingga 1979 dan Ketua Dewan Peninjau Pengaduan selama periode yang sama. Pada tahun 1982 ia menjadi direktur non-eksekutif LWT plc dan Ketua pada tahun 1983, sebuah jabatan yang ia pegang hingga 1994. Di LWT, Sir Christopher memimpin kebangkitan kekayaan, mengubahnya menjadi salah satu perusahaan ITV yang paling menguntungkan - dan mengarah ke pengambilalihan oleh Granada dalam salah satu langkah pertama untuk mengkonsolidasikan industri.

Sir Christopher menjadi Ketua percetakan dan penerbit Sir Joseph Causton and Sons dari 1977 hingga 1985; dia adalah Ketua Kelompok Hutchinson Abad dari tahun 1984 hingga 1989; direktur Lembaga Penyedia Nasional dari tahun 1978 hingga 1988; dan direktur Storehouse plc. dari tahun 1988 hingga 1993. Dia adalah Ketua NFC plc. dari Desember 1994 hingga Mei 2000, dan adalah Ketua Life Sciences International plc. dari 1987 hingga Maret 1997.

Dia memiliki minat dalam masalah kesehatan. Dia adalah Ketua Otoritas Kesehatan Khusus Rumah Sakit Hammersmith dan Queen Charlotte dari tahun 1982 hingga 1994 dan Rumah Sakit Hammersmith NHS Trust dari tahun 1994 hingga Februari 1997. Dia mendapatkan gelar bangsawan untuk pekerjaannya di NHS pada tahun 1993. Dia adalah Ketua Panel Keuangan Swasta dari 1995 hingga 1996 dan anggota Dewan Penasihat Perdana Menteri tentang Piagam Warga.

Sir Christopher menjadi Ketua Royal Shakespeare Company pada tahun 2004 dan merupakan Ketua dan pemegang saham utama di Sekolah Makanan & Anggur dan

Canongate Leith. Dia adalah Penasihat Senior untuk Warburg Pincus. Dia adalah mantan anggota Dewan Penasihat Menteri tentang Piagam Warga dan Mengetuai Panel Keuangan Swasta.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988